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La charge est un peu rude, mais « C’est pas faux » (Perceval
de Kamelott). Même si on aime les Harley-Davidson, le Stetson
et le Quater Horse.
Les Brigandes : Comment on devient Américain ».
https://www.youtube.com/watch?v=HooK-FOS5oU  Ou  encore
:https://youtu.be/yI2Z3zgcOj4

Le gardien de vache de chez nous au bout de sa corde fait
moins rêver que le « Poor lonesome cow boy », surtout ces
jours-ci où l’on concocte le ttip – tafta derrière le dos des
peuples. Avec la trahison des LR anciens UMP au parlement
européen la bourrée auvergnate et le jabadao honnis de BHL ne
vont  pas  non  plus  remonter  au  hit  parade  comme  le  fait
remarquer ici un commentateur.

Mais  encore…Vive  le  fermage  à  la  chinoise  !  :
http://www.ouest-france.fr/economie/agriculture/emoi-apres-lac
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hat-de-terres-agricoles-par-un-mysterieux-groupe-
chinois-4162811

Que vont faire les Chinois avec nos terres ? Comment un Etat
digne de ce nom peut-il laisser des étrangers acheter, au prix
fort,  en  plus,  interdisant  la  concurrence  de  nos  propres
agriculteurs nos terres, essentielles pour nous nourrir ?

Désolé d’être passé de la « Culture » à l’Agriculture, mais je
trouve que nous sommes en pleine éradication de l’âme et du
charme de notre pays, de ses racines profondes que furent nos
Paysans.

Coup  de  griffes  des  Dames  également  à  Cabrel
:https://vimeo.com/152483541

Nous n’aurons plus bientôt à traverser le Bosphore pour voir
un Derviche tourneur… le touriste non plus, et pour déguster
du « Chabichou » ou du beurre Madame Loïc à l’ombre d’une
église romane ou d’un calvaire de granit, on se passera des
vidéos style « Soleil Vert » en ouvrant un flacon dans un
« duty free » implanté dans l’aéroport de N.-D. des Landes.
Rebaptisé Mouhammad par le 1er Président musulman de France…
Jacques Attali (immortel) coupera le ruban, la France pour lui
se résumant à un aérogare.

Pauvre France !
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